

Le président vénézuélien plaide pour un modèle social basé sur le droit

Image not found or type unknown



Caracas, 24 avril (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a plaidé pour un nouveau modèle de société basé sur le droit des peuples et de la Terre mère.

Lors de son intervention en ligne au Forum des Retrouvailles avec la Pachamama (Mère Terre), organisé par la Bolivie, le dirigeant vénézuélien a averti que le changement climatique affecte sans aucun doute la vie même sur la planète et qu'un temps précieux a été perdu pour inverser ses conséquences.

Il a souligné que ce sont les pays en voie de développement qui sont les principales victimes de la dégradation de l'environnement, dont la crise ne peut être une nouvelle dette qui accroît les vulnérabilités

des peuples. Il a rappelé les paroles du dirigeant historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, lorsqu'il a mis en garde en 1992 contre le danger que les changements climatiques faisaient courir à l'espèce humaine.

'Personne ne peut nier l'existence d'une crise climatique de grande ampleur, annoncée alors par le commandant Fidel, en signalant l'impact du modèle capitaliste sur l'équilibre du monde', a déclaré Maduro.

Il a souligné l'importance de l'événement, conclu ce vendredi, qui a permis la rencontre des pays de la région et a ajouté que cela n'a été possible que par la victoire électorale en Bolivie.

Il a souligné qu'après l'arrivée à la Maison-Blanche du président Joe Biden, le thème du changement climatique a été repositionné et doit être utilisé pour promouvoir des actions qui équilibrent la nature.

Il a appelé à garantir l'égalité et la justice pour l'accès au financement des nouvelles technologies et a exhorté les Nations Unies à se prononcer à ce sujet.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/255166-le-president-venezuelien-plaide-pour-un-modele-social-base-sur-le-droit>



Radio Habana Cuba